

Benefizfrühschoppen für Johannes Hablik

TV Ober-Ramstadt unterstützt den Förderverein „Zukunft für Johannes Hablik e.V.“

Am 16.05.2010 richtete der TV Ober-Ramstadt den traditionellen Benefizfrühschoppen zu Gunsten seines verunglückten Turners Johannes Hablik aus, der seit nunmehr sieben Jahren vom vierten Halswirbel abwärts querschnittgelähmt ist.

Die zahlreichen Besucher wurden durch die vielen freiwilligen Helfer mit Kaffee, Kuchen, Grillwürstchen und Getränken versorgt. Bei wieder einmal Sonnenschein präsentierten sich verschiedene Abteilungen des TV Ober-Ramstadt. Die Live-Musik der Gruppe ‚Klischee‘ sorgte für den musikalischen Rahmen.

Somit war der Benefizfrühschoppen wieder einmal für alle eine tolle Sache, bei der das Nützliche mit dem Schönen verbunden wurde. Der Erlös dieser Veranstaltung wird dem Förderverein „Zukunft für Johannes Hablik e.V.“ gespendet werden.